

Volldampf auf vier Rädern

Wie rollstuhlfreundlich ist unser Ort? Wir, die dritten Klassen, fanden es mit Spaß heraus!

Na, das kann ja noch was werden!



Die Rollstuhlfahrer-

testpiloten sind unterwegs

Heute möchten wir entdecken, wie sich Leute die im Rollstuhl sitzen fühlen.



Die Schulen in Lofer sind gut an Rollstuhlfahrer angepasst!

Die Banken sind absolut rollstuhlgerecht.



Rollstuhlschieben – Ist das anstrengend!



Mobil mit dem Rollstuhl auch im Bus.

Auch Kirchen- und Friedhofsbesuch sind für Rollstuhlfahrer kein Problem.

Ein Postbus mit Hebebühne kann am Vortag angefordert werden.



Vom Eingang...



...bis zum Ausgang!

Perfekt!



Das Einkaufen in den Loferer Supermärkten bereitet Rollstuhlfahrern keine Schwierigkeiten!

Auch die Arztpraxen und sind Apotheke ist OK.

Der Marktplatz ist trotz großer Steine noch gut befahrbar.



Stufen!



Stufen!



Stufen!



behinderteneindlich

Fazit: Lofer ist ein sehr behindertenfreundlicher Ort und Menschen im Rollstuhl können sich fast problemlos hier aufhalten.



Anna

Daniela

Jedoch gibt es nicht genügend öffentliche Behindertentoiletten.

